



### Inauguración de la séptima edición del 'Trofeo Rector de Debate'

El rector, Daniel Hernández Ruipérez, preside a las 11 de la mañana la inauguración del VII 'Trofeo Rector de Debate', organizado por la Sociedad de Debate de la Universidad de Salamanca. El acto inaugural de la actividad, que comienza hoy y finaliza el 27 de febrero, contará con la intervención de la presidenta del Comité de Competición, Marta del Pozo, el presidente del Comité Organizador, Ángel Orgaz y el presidente de la Sociedad de debate, Pablo Ramos. La pregunta estrella que definirá la línea del debate será: "¿Deben ponerse límites a la libertad de expresión?", aludiendo a un tema de ferviente actualidad como fue el reciente atentado contra la revista satírica francesa 'Charlie Hebdo'. Este trofeo, una vez más, se presenta como una buena oportunidad para representar a una facultad, un colegio mayor o residencia universitaria, además de suponer una herramienta para facilitar así las habilidades de oratoria.